
昨年は、前社長による経営手法、発言が多くのマスコミ報道等で伝

えられました。このことにより、株主はじめ群馬県民の皆様、群馬テ

レビを支持していただいている多くの視聴者の皆様、スポンサーの

皆様、群馬県をはじめとする各市町村の皆様に、報道機関として不信

感を与え、多大なご心配と混乱、ご迷惑をおかけいたしました。 

2024 年は、新たなテレビ局を作るつもりで設立時の原点に立ち返

り、県域放送局として、また報道機関としての信頼を回復させていき

たいと考えております。 

現在、社会情勢は激しく変化し、放送局の求められる役割も変化し

ています。時代の変化に対応できる企業としてあり続け、群馬テレビ

にしかできないことを追い求め、地域に必要とされるテレビ局であ

りたいと思っております。 
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